
 

 

皆さん、こんにちは！ 

 

朝晩、寒さを感じる季節になってきましたね。 

 

気付けば、もう今年もあと、１ヶ月と少し。 

 

今日は、外部や四條畷校にて行われた数々の行事のご報告をさせて頂きたいと

思います。 

 

まずは、体育祭にて賛助会費の募金の実施も行った『第 38回スポーツフェスタ

大阪 2019』での様子をお伝えさせていただきます。 

 

今年もヤンマースタジアムを中心に、１０月１９日、２０日、２６日、２７日

に行われました今大会に、四條畷校からも沢山の生徒が出場し、それぞれが力

を発揮し、活躍する場となりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

四條畷校 PTAでは、今後も「スポーツフェスタ大阪」の活動を応援してまいり

たいと思っていますので、よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

１０月２４日、本校会議室において、PTA学習会を開催しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年は、本校生徒を対象とした課題を題材としたものではなく、障がいを有す

る子どもの兄弟として生まれて、生きてこられた方で、東大阪地域で、NPO法

人「いちばん星」代表をされておられています 吉川 芽莉様にお越しいただ

き、なかなか聞けない「きょうだい」の立場から、幼少期から順に彼女の思い

や感じたことなどをお話をしていただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

当日は、沢山の保護者の方にもお越しいただき、また、大変、勉強になりまし

た。 

吉川様、本当にありがとうございました💛 



 

１０月２５日には、四條畷校にて、給食試食会が行われました。 

 

当日は、沢山の保護者にお越しいただき、また、四條畷市の給食センターから

も職員がお見えになり、給食に用いる食材についてなど、色々と教えていただ

きました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

毎日、生徒へ安心安全に給食を作り届けていただき、本当にありがとうござい

ます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

この日も、参加いただいた方と美味しく給食を頂きました☆ 

 

「美味しい給食ありがとうございました。ごちそうさまでした♪」 

 

 

給食試食会時の献立になります 



 

 

 

 

１０月３０日に、大阪府庁新別館南館に於いて行われました大阪府教育委員会

主催「人権教育地区別セミナー」へ、役員２名が出席いたしました。 

 

 

はじめて参加させていただいた今セミナー、今年のテーマは「外国人の人権」

についてで、先進国である日本にとっての現状など、外国人の人権について改

めて知り、また、考える良い機会となりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

当日は、教育関係に携わる団体の保護者など多く参加され、また、グループご

とに話したりする時間があり、大変勉強にもなり、とても貴重な場をもつこと

が出来ました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



今年は、四條畷校が創立１０年目を迎えることとなり、それを記念して、毎年

行われます「芸術鑑賞会」を記念行事として、バージョンアップしお祝い会が

１１月６日に本校体育館にて行われました。 

 

まずは、お祝い会では、准校長先生からのお祝いの言葉があり、そして、PTA

会長からのお祝いの言葉と、PTAからの寄贈品などの紹介もありました。（報告

はまた後日行います♪） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

続いて、芸術鑑賞会では、今年は、ゲストも沢山お越しくださり、生徒たちだ

けではなく、先生も保護者も大変盛り上がりました。 

 

 


